

Apertura de Sesiones del

# Concejo Deliberante

• PERIODO 2024 •

Mensaje del Sr. Intendente Municipal  
Fabian Aballay



Muy buenos días a todos y gracias por acompañarnos en esta jornada tan especial. Lleno de emoción y expectativa, llego a esta sala, en la que por décadas se forjó el destino de Pocito, en lo que siento como un llamado de mi tierra y de su gente.

Es un honor muy grande para la vida de un ciudadano, ser intendente electo tres veces. El solo pensarlo me moviliza y compromete aún más con los pocitanos.

Y en este rol, dando cumplimiento a lo dispuesto por nuestra Carta Orgánica, es que vengo a dejar inauguradas las Sesiones del Concejo Deliberante, a informar sobre lo gestionado desde la asunción y a anunciar los planes que tenemos para este período.

Es que de los planes, y de la capacidad que tengamos de hacerlos, depende todo.

Es por eso que desde el primer día, apuntamos a fortalecer y hacer fluido el diálogo con los y las integrantes del Concejo Deliberante, a quienes agradezco desde ya, el compromiso. Aquí se van a debatir cosas muy importantes para nuestra comunidad, y es el espacio por excelencia para escuchar las voces y por sobre todo, dialogar.

Sin eso, creo que el camino es muy corto y nos lleva a mal puerto. Por eso confío en la buena voluntad de todos los que estamos aquí, pensando de una manera u otra, todos queremos lo mejor para Pocito.

No son tiempos fáciles. La recesión con inflación y sus nocivos efectos impactan en cada actividad, en cada negocio, en cada casa. Lo veo en cada rostro del vecino. La difícil realidad que hoy vivimos los argentinos lógicamente también se siente en Pocito. Las buenas intenciones y las mejores ideas deberán luchar con las restricciones presupuestarias y el recorte de las partidas.

Desde aquí por supuesto, nuestra disposición y aliento a que los gobiernos nacional y provincial desarrollen una buena gestión, porque el bienestar de todos, dependerá también de eso.

Es por eso que este mensaje va a estar marcado por el esfuerzo, la austeridad y por el respeto. Pero con un sustento que hará las veces de combustible, hago más las palabras del Papa Francisco “ la esperanza es como la brasa bajo las cenizas. Ayudémonos con la solidaridad, soplando en las cenizas, para que el fuego salga otra vez”. Y este fuego en el alma, es alimentado por la unión, el trabajo, el compromiso y la creatividad.

La esperanza en la clave.

Y el ponernos por encima de cualquier grieta, es el camino.

Un viejo refrán dice que la necesidad agudiza el ingenio.

Y es lo que vamos a tratar de hacer, convocando a todos, porque estas crisis no conocen de divisiones, partidos políticos, creencias e ideologías. La salida nos necesita a todos. Y aquí en Pocito podemos decir que nos conocemos, aunque en los últimos años, el departamento aumentó su población en poco más del 40 %.

Este aumento poblacional que lleva a nuestro departamento a ser el quinto con mayor población de la provincia, también hace más compleja la tarea de llegar con escasos recursos a todos los vecinos del departamento.

## **JUVENTUDES**

Hemos generado un espacio con dedicación exclusiva a la juventud, para hacer escucha atenta de sus ideas y sus inquietudes. Estoy convenido cada vez más que los jóvenes pueden enseñarnos y señalarnos caminos que a veces la brecha generacional impide ver.

El compromiso es crear comunidades y espacios que fomenten una sociedad más democrática, participativa, inclusiva y promotora de derechos para los jóvenes. Bajo este lema de trabajo, establecimos categorías fundamentales que conformarán la estructura de nuestra gestión actual. Por un lado, el empoderamiento de jóvenes y por el otro, espacios integradores de juventudes.

El empoderamiento de nuestros chicos y chicas es vital para el desarrollo de nuestra comunidad. Es por ello que vamos a impulsar programas que aborden y articulen las tendencias actuales de la juventud, a través de nuevas políticas.

En este sentido, crearemos el Consejo Departamental de Juventudes, el cual será espacio de representación democrática y de cercanía. Este consejo será participativo, federal y auténtico. Estará compuesto por jóvenes de todos los distritos de Pocito, quienes tendrán la oportunidad de contribuir activamente en la toma de decisiones que impactan en sus vidas y en el futuro de nuestra comunidad.

Los espacios integradores de juventudes jugarán un rol fundamental en nuestra labor. A través de debates, charlas, capacitaciones y actividades interdisciplinarias, buscaremos promover la participación activa y el aprendizaje entre nuestros jóvenes. Algunas de las acciones que llevaremos a cabo incluyen ciclos de charlas temáticas, espacios de lectura, intervenciones de talleres comunitarios y una oferta educativa y de oficio accesible para todos.

En lo que respecta a las capacitaciones, algunas de las que se brindarán serán desde el área tecnológica, como talleres para el desarrollo de aplicaciones móviles y de programación web, también sobre herramientas digitales, como gestión de redes sociales y marketing digital, contabilidad básica y finanzas personales.

Sabemos que el área de salud, no solo física, sino también emocional es un punto importante para todos, pero fundamentalmente para los jóvenes. Es por esto que realizaremos talleres de apoyo emocional y psicología, primeros auxilios, RCP, entrenamiento personal y actividad física.

En lo que respecta a la salida laboral para los jóvenes, brindaremos capacitaciones sobre distintos oficios que ofrecen una efectiva salida laboral y que tienen demanda en la sociedad.

Particularmente en lo que respecta a este primer año de trabajo, nos enfocaremos en algunos ejes principales:

Fomentaremos la participación y la ciudadanía activa entre nuestros chicos y chicas. También trabajaremos para crear comunidades interactivas entre distritos, fortaleciendo los lazos de solidaridad y cooperación entre nuestros jóvenes, sin importar su lugar de residencia.

Finalmente, brindaremos herramientas de formación y concientización en problemáticas sociales relevantes para nuestra juventud, preparándolos para enfrentar los desafíos del presente y del futuro con conocimiento y determinación.

## **TURISMO**

Nuestro departamento tiene una magnífica historia, paisajes naturales por excelencia, valiosos monumentos y dos importantes rutas que seguiremos promocionando para atraer más turistas, como lo son la Ruta del Vino y la Ruta del Olivo.

En ese sentido, pretendemos crear y poner en funcionamiento a la brevedad posible el Programa "Vení, descubrí Pocito", con el cual pretendemos ofrecer variadas opciones, comodidad y buena atención. Y para cumplir con este punto, vamos a disponer de manera gratuita de un minibús municipal para recorrer establecimientos olivícolas, bodegas y demás atractivos naturales.

Así mismo, estamos trabajando en la idea de posicionar a Pocito como destino cómodo, seguro y posible para eventos culturales, convenciones educativas, y todo cuanto implique contar con una ciudad con altos niveles de servicios, teniendo en cuenta el valioso aporte que hace la Cámara de Turismo de Pocito. Y además, con el sector trabajaremos juntos para desarrollar capacitaciones y talleres en diferentes áreas, que signifiquen un considerable salto de calidad en atención y servicios al turista, marketing, promoción de productos y difusión.

Paralelamente estamos trabajando en la renovación de toda la señalética turística, en avenidas y accesos principales al departamento. También colocaremos tótems en ubicaciones estratégicas, con el objetivo de mejorar la accesibilidad a los atractivos y emprendimientos turísticos. Y de manera casi inmediata, dispondremos de una línea de WhatsApp para brindar información acorde a las necesidades de los visitantes.

## **CULTURA**

En nuestra gestión vamos a apoyar a la cultura, porque entendemos que hay recursos humanos y solo se necesitan acciones que aporten al desarrollo individual y colectivo. Y en esa tarea estamos desde que asumimos el compromiso de trabajar por los pocitanos. Talleres de folclore, guitarra, canto y danza para todas las edades, entre tantos otros, nos permitieron dar una respuesta concreta a las inquietudes de un importante sector.

Además, hemos convocado a emprendedores, artesanos, artistas, escritores e instituciones vinculadas a las diferentes ramas del arte, con la idea de identificar sus aspiraciones y poder brindarles las herramientas posibles para que puedan lograr sus objetivos. Así mismo, hemos puesto en valor las Ferias de Emprendedores y Artesanos locales. Esto permite que el sector pueda tener trabajo digno y generar recursos genuinos para aportar a la economía familiar, como así también ofrecerle productos auténticos a las personas que visitan esos espacios públicos cada fin de semana.

Por otro lado, pondremos en marcha el Programa CulturArte, destinado a personas que tengan ganas de aprender de manera gratuita a tocar un instrumento, cantar, bailar tango o folclore. Además, mantendremos el vínculo con la Escuela de Música de la Universidad Nacional de San Juan, para continuar dictando clases de la carrera Intérprete Musical en las orientaciones Piano y Guitarra. Este convenio interinstitucional permite que muchos de nuestros niños y niñas puedan aprender en igualdad de condiciones sin tener que trasladarse hasta la Capital de San Juan.

También tendrán su oportunidad los estudiantes de danza, porque vamos a crear el Ballet Municipal Multidisciplinario, que estará integrado por los alumnos de institutos de danza del departamento. Nuestro propósito es fomentar y desarrollar la danza en todas sus modalidades, como así también colaborar con nuestros bailarines para que nos sigan representando en los grandes escenarios locales y nacionales.

## **DEPORTES**

El deporte sigue siendo un pilar de enorme valor social, cuya importancia radica en la posibilidad de formar, desarrollar, capacitar y perfeccionar las actitudes y aptitudes de las personas. Además, cumple el importante rol de entretener y mejorar la calidad de vida de todos.

Por eso, con las escuelas deportivas gratuitas a las que asisten más de 2 mil personas, seguiremos apostando a la contención e inclusión en el marco del Programa Municipal de Deporte Recreativo, que estará destinado a niños y niñas de 6 a 12 años. Las opciones deportivas seguirán siendo: atletismo, ciclismo, hockey sobre césped, handball, karate, vóley, patín carrera, Jiu jitsu, fustal y rugby.

Vamos a darle mucho uso al Patinódromo, habilitado para competencias nacionales e internacionales, y en donde durante los meses de enero y febrero ya estuvieron entrenando los patinadores de la Selección de Chile, de Rosario y también de nuestra provincia. Y también aprovecharemos los playones barriales, donde también fomentaremos la práctica deportiva con variadas propuestas. Y el estadio Marcelo García, que tuvo el honor de inaugurar en 2019, será escenario durante este año de importantes eventos de diferentes disciplinas deportivas a nivel local y nacional, que dispondrán de una infraestructura de probada calidad internacional. Y que, al mismo tiempo, permitirá que los pocitanos podamos ver eventos de jerarquía.

Además, tal como lo hicimos siempre, apoyaremos a las instituciones deportivas que participan en competencias federativas y también a los clubes de fútbol que intervienen en los campeonatos amateurs y por supuesto en la liga Sanjuanina.

Por otro lado, quiero aprovechar la oportunidad para reiterar mi orgullo, que creo compartimos todos los pocitanos, porque el Equipo Municipal de Ciclismo ganó la Vuelta a San Juan, que este año se llamó "Grand Prix". Y felicitar a Gerardo Tivani, que ganó la clasificación general; a Rodrigo Díaz, campeón en Sub 23; y a todo el equipo por poner bien arriba el nombre de nuestro querido departamento. Y también hago extensivas mis felicitaciones para Ricardo Julio, que hace unos días nomás, se consagró campeón de la categoría Master B en la Vuelta de Jáchal.

El mismo orgullo siento por los equipos de handball de Pocito, a quienes felicito también, porque en la categoría Mayores Femenino y Sub 16 Masculino se proclamaron campeones del tradicional Torneo del Sol.

La práctica del deporte también promueve los valores humanos, tales como la disciplina, la tolerancia, la comprensión y la solidaridad. Por eso, estamos mejorando y potenciando todo lo realizado hasta la fecha, con la idea de contribuir al crecimiento físico, deportivo e intelectual.

Tenemos previsto realizar una serie de capacitaciones destinadas a los profesores de dichas escuelas, haciéndolas extensivas a entrenadores y dirigentes en general de distintas instituciones, otorgando la posibilidad de fortalecer su formación. Y en ese sentido, también vamos a ofrecer una serie de clínicas deportivas y talleres de capacitación destinados a deportistas, profesores, dirigentes y padres, con el propósito de potenciar sus conocimientos en primeros auxilios, nutrición y coaching deportivo.

## **OFICINA DE EMPLEO**

Estamos generando programas y tareas en búsqueda de generar mayor y mejor mano de obra capacitada, que redunde en más empleo. Desde la Oficina de Empleo y Trabajo lanzamos el Plan Más Empleo, Más Trabajo, que consta de cursos y talleres que se están dictando entre los que podemos destacar: repostería básica, taller de inclusión digital para adultos, curso de inglés básico, taller de automaquillaje y cursos de informática.

Además, próximamente comenzarán capacitaciones en primeros auxilios, en seguridad e higiene, en soldadura, tornería, marketing digital y fotografía, cursos de mecánica y refrigeración.

A su vez la oficina funciona como agencia de empleo, donde se reciben datos de contacto, información sobre habilidades y experiencias o formación de toda persona que se encuentra en búsqueda de oportunidades laborales. Se ha formado una base de datos donde cualquier empleador interesado en reclutar personal pueda acceder en base al perfil que solicitan.

## **GOBIERNO**

Estamos convencidos que no deben haber banderías políticas al momento de trabajar por nuestros vecinos y por los sanjuaninos. Es por ello que el Programa de Seguridad Ciudadana acompaña a la Secretaría de Seguridad de la Provincia en el control y cuidado de la seguridad de los vecinos de Pocito.

Pero nosotros hemos hecho también nuestro esfuerzo: en estos primeros tres meses se han recuperado 9 móviles de la Policía Comunal que estaban sin funcionamiento, logrando así tener 15 vehículos en nuestras calles, una camioneta y en los próximos días tendremos dos vehículos más en plena tarea

El Programa de Seguridad Ciudadana también participa de forma activa en los operativos de tránsito, siniestros y tareas preventivas.

En cuanto al Programa Educación, el principal objetivo para esta nueva gestión es seguir trabajando en la seguridad y orden público de los ciudadanos de Pocito. Para ello hemos solicitado la incorporación de más agentes de policía de la provincia, a fin de hacer el esfuerzo necesario por parte del municipio para incorporar choferes y vehículos nuevos. Además, colocamos dos casillas de seguridad en el barrio las Pampas en Av. Intendente Uñac entre calles 12 y 13 y otra en la calle 6 y San Miguel. También hemos gestionado dos más para barrio Lagares en zona Norte y barrio Alberdi en Villa Aberastain donde confluyen otros barrios de importancia.

También firmamos un importante convenio con Emicar, el cual tiene como fin promover la seguridad vial, facilitar el acceso en la tramitación de la Licencia Nacional de Conducir, no solo común, sino también profesional, y reforzar el compromiso de las instituciones con prácticas de responsabilidad social.

En esta línea de acción conformaremos el Consejo de Seguridad Vial Departamental.

## **JUZGADO DE FALTAS**

Como otro hecho importante a destacar, se está trabajando en la creación del Juzgado Municipal de Faltas que cumplen una función esencial en la sociedad, brindando orden y seguridad jurídica al vecino, ya que garantiza la intervención de un órgano especializado e imparcial en el área donde se detectó la infracción, y además, la concentración de estos trámites en una misma esfera, sirviendo de herramienta para fijar políticas de adaptación de la normativa ya existente o a la creación de nueva normativa para asegurar el bien común del departamento.

Tendrá como finalidad la tramitación de causas iniciadas por las autoridades comunales en ejercicio de su poder de policía, que abarca habilitaciones, Reglamento de Construcciones, animales sueltos, contaminación, medio ambiente, arbolado, ruidos molestos, cercos y veredas, higiene, ordenamiento de la vía pública, como también, en las causas por infracciones de tránsito, que son las más numerosas en el género contravencional.

El Juzgado Municipal de Faltas es un órgano autónomo e independiente que conforma unos de los tres poderes del Estado Municipal, y que garantiza a los ciudadanos de Pocito, la transparencia del sistema en el juzgamiento y aplicación de las sanciones correspondientes de acuerdo a lo que establece el sistema contravencional provincial.

## **DESARROLLO SOCIAL**

El Desarrollo Social es sin lugar a dudas uno de los pilares fundamentales de nuestra gestión, porque a través de ello promovemos la Inclusión de los sectores más vulnerables, bajo esta premisa, estamos trabajando para dar respuestas a la problemática que afecta a las comunidades. Para ello, llevamos a cabo un Programa de descentralización para el abordaje social y fortalecimiento de los equipos con la incorporación de profesionales en psicología, trabajo social y nutrición, que además de trabajar en Villa Aberastain, ya están desarrollando tareas en las delegaciones de Carpintería y Zona Norte, que permitió entre las primeras acciones el otorgamiento del Carnet de discapacidad en dicha zona.

También se lleva adelante un Plan de Abordaje Comunitario, cuyo objetivo es recorrer los distintos barrios brindando servicios orientados al desarrollo social de la comunidad. Habiendo realizado hasta el momento más de 20 relevamientos en todo el departamento y concretando 6 abordajes comunitarios con asistencia a los vecinos como son los asentamientos La Estación, Santa Clara, Alfonso XIII, Calle Nueva, La Florida, Barrio India Mariana y asentamiento La Esperanza.

Dentro de este plan, podemos destacar el Programa “Un Espacio Para Crecer”, que ya comenzó la semana pasada que pretende ser un ámbito de contención, en el cual los niños y niñas puedan encontrar recursos de refuerzo escolar, talleres de lectura, actividades recreativas, talleres sociocognitivos de estimulación tendientes a generar cambios positivos en la niñez.

Trabajamos con las instituciones educativas del departamento a través del Programa de Prevención escolar en problemáticas sociales, con el objetivo de abordar distintas situaciones que se producen en el ámbito escolar, para la cual, hicimos un relevamiento en distintos establecimientos, a fin de acompañar las trayectorias educativas de los chicos bajo una mirada social.

## **MUJER**

La mujer cumple un rol fundamental de la vida social tanto en el ámbito familiar como laboral. Entendiendo esto y con la idea de revalorizarla, en el marco del 8M, conmemoramos durante todo el mes de marzo realizando actividades en distintas zonas del departamento. Desarrollamos espectáculos artísticos en Villa Aberastain y Zona Norte, además de cursos de automaquillaje, yoga en el amanecer del cerro Carmelo y un recorrido por la ruta del vino y olivo.

Pero también, es importante trabajar contra la violencia intrafamiliar que sigue siendo una de las violaciones de los derechos humanos y que no deja de preocuparnos.

Y el Municipio, como célula administrativa más cercana al vecino, no puede dejar de prestar atención a ello. Es por eso que, desde la Dirección de Mujeres, Género y Diversidad, se está trabajando en dos ejes fundamentales, como son la asistencia y contención a las víctimas de violencia de género con profesionales orientados a generar oportunidades de inclusión social tanto de mujeres como del colectivo de la diversidad.

Por otro lado, estamos implementando, un nuevo programa de contención a las víctimas de violencia, que es único en la provincia. Se trata de un espacio terapéutico, que brinda sesiones de psicoterapia tanto individuales como grupales, brindando acompañamiento y contención a dichas víctimas.

## **PRODUCCION**

Convencidos de que la planificación es la forma de gobernar eficaz y ordenadamente, es que estamos trabajando en el diseño de un Plan Estratégico 2024-2036, donde convocaremos a todos los sectores y personas del Departamento, para escucharlos y consensuar políticas activas que marquen una hoja ruta sobre el camino a recorrer para lograr un mejor futuro para nosotros y nuestras familias, una herramienta de gestión que trascienda el tiempo y las personas, pretendiendo que lo plasmado sea una política de estado, de modo que pueda ser desarrollado por sucesivas gestiones.

Los tiempos cambian y las necesidades son otras. Es por eso que trabajaremos en talleres participativos que nos permitan conocer la visión de nuestros vecinos, para que ellos mismos legitimen las acciones futuras.

Por otra parte, desde el Municipio estamos implementando diversas acciones para apoyar y lograr el desarrollo del sector productivo, ganadero, industrial y comercial de Pocito. Un ejemplo de ello es el Programa de Apoyo a los productores, ya en marcha, a través del cual el Municipio brinda asistencia a los productores con maquinarias e implementos agrícolas.

Pusimos en valor tractores y maquinarias agrícolas que están a disposición de todos los productores del departamento a un bajo costo y de gran calidad. También continuaremos potenciando el “Producto Pocito”, que certifica a aquellos productos de origen agrícola fraccionados, empacados o envasados dentro de nuestro departamento.

En lo referente a la ganadería, el Municipio seguirá acompañando al sector teniendo en cuenta la cercanía de la planta de faena y frigorífico provincial. Estamos realizando un relevamiento para actualizar información y trabajar en conjunto sobre las necesidades y requerimientos del sector.

En el área industrial, se comenzó a construir una perforación para extracción de agua para todo el Parque Industrial. Además estamos trabajando en la refacción del cierre perimetral; la reparación de la cartelería y la iluminación; y el reacondicionamiento de los espacios comunes del predio.

El comercio de Pocito ha tenido un gran crecimiento en los últimos años. Aquí también el diálogo es vital y confío que entre todos podremos ir encontrando pequeñas soluciones que nos permitan desarrollar las tareas. Vamos a trabajar en conjunto con el sector y tomaremos las acciones concretas que nos ayuden a palear la situación que hoy estamos viviendo, como los sorteos realizados recientemente en conjunto con los comerciantes para potenciar sus ventas.

Aquí hago un alto para reiterar: el diálogo es, sin duda, el instrumento de excelencia para cualquier acuerdo pero en él hay una regla que no se puede pasar por alto, no se puede pedir ni se puede ofrecer lo que no se puede entregar porque, porque en ese acto, está la base de la confianza y de la construcción social solidaria.

## **OBRAS Y SERVICIOS**

Una de las bases importantes de esta gestión lo constituye sin lugar a dudas lo referido a obras y servicios del Departamento, para ello llevamos a cabo una planificación a corto, mediano y largo plazo, a través de un programa sustentable que equilibrara la recuperación sistemática de los servicios, acorde al aumento exponencial de la población, brindando prestaciones esenciales de manera más efectiva con un amplio criterio de lo urgente y necesario, proponiendo metas tangibles en lo inmediato y proyectando hacia futuro no solo el mejoramiento y optimización, sino también obras coyunturales que mejoren la calidad de vida de los Pocitanos.

Al respecto es necesario destacar que realizamos acciones inmediatas como la optimización del sistema de recolección de residuos domiciliarios, incluyendo el levantamiento de escombros, residuos verdes, desmalezamiento y limpieza de acequias. Se repintaron sendas peatonales y cordones, se realizó la puesta a punto de todos los semáforos existentes, colocando tiras led en algunos ubicados en intersecciones puntuales que mejoran su visualización, se procedió al bacheo y reparación de calzadas y veredas, se repararon y cambiaron 465 luminarias, además de iniciar un proceso de recuperación de plazas y paseos, resemebrando espacios verdes y colocando nuevas especies arbóreas, siendo preciso indicar que para lograr gran parte de estas obras se requirió recuperar el parque automotor de la Municipalidad, sobretodo máquinas viales y camiones, debiendo extremar al máximo los recursos para lograrlo.

En lo referido a los próximos pasos es indudable que apuntamos a varios objetivos, donde debemos aplicar un criterio inteligente que nos permita el mejor desarrollo y crecimiento, teniendo en cuenta las dificultades económicas que el país atraviesa y que indefectiblemente también nos alcanza, identificando en forma precisa las prioridades y así elegir lo mejor para Pocito, que tiene una diversidad manifiesta de concentración demográfica, para lo que debemos dar respuestas dispares a las distintas zonas.

Se realizaron y se proseguirá en el futuro con el mejoramiento de esquinas estratégicas y muy transitadas del Departamento, ejecutando impermeabilización de cunetas, refugios peatonales, veredas, cordones y cartelería vial (como por ejemplo calle 10 y Av. Intendente Uñac, obra que está en pleno desarrollo).

Iniciaremos un Programa de Reforestación en todo el Departamento, consistente en incorporar de forma gradual y estratégica especies arbóreas autóctonas, promoviendo la educación ambiental que genere un impacto significativo en la comunidad.

En otro orden de prioridades intervendremos en la recuperación de la casilla del FFCC, ubicada en calle Ing. Zalazar y calle David Chavez, revalorizando algo que es parte de nuestra cultura y nuestra historia.

Construiremos Playones Polideportivos en todos los distritos, con la intención de contar con predios que reúnan las condiciones deportivas necesarias para la práctica de varias disciplinas, constituyendo lugares de encuentro para los deportistas y otros eventos populares que puedan generarse en ese sector de nuestro Departamento.

En Zona Norte ejecutaremos la ampliación de la delegación que funciona como Delegación Municipal, con la finalidad de poder brindar más y mejor atención a todos los ciudadanos de la zona, incrementando el acceso a mayor cantidad de trámites y consultas municipales.

Una obra requerida por los vecinos es poder contar con salas velatorias municipales, para ello hemos destinado un sector del Cementerio Municipal donde serán edificadas, además es importante mencionar que actualmente hay en construcción alrededor de 180 nichos, obra que se seguirá desarrollando en los próximos meses

Estamos trabajando en el Plan de Ordenamiento Vehicular, el cual tiene como objeto poder efficientizar el uso del espacio público en beneficio de toda la comunidad.

El proyecto contempla poder optimizar la capacidad de estacionamiento en diversas calles de la Villa cabecera, como así también la señalización vertical y horizontal de zonas aptas de estacionamiento y/o zonas reservadas y zonas de prohibición. Por otro lado la creación de ciclovías y bicisendas seguras, que promuevan el cuidado del ambiente y la salud de la comunidad. Dando así orden y seguridad para usuarios, residentes y transeúntes. Es de vital importancia para la seguridad vial y la sana convivencia vecinal contar con instrumentos y herramientas que hagan de la ciudad un espacio de todos.

Vamos a potenciar las zonas comerciales del departamento, y parte de esto va de la mano de obras que brinden mayor seguridad, servicios y comodidad a las y los vecinos usuarios de estos centros comerciales a cielo abierto. Por eso con nuestros equipos hemos encarado el proyecto para la reformulación y revitalización de la Av. Int. Joaquín Uñac entre calles Mariano Moreno y calle 5 (y zonas aledañas), en el Distrito Norte del departamento.

Esta intervención urbana tiene como objeto poder dar mayor realce y visibilidad al sector comercial existente, promoviendo el crecimiento y llegada de nuevos inversores que aporten servicios y productos al sector, generando más puestos de trabajo para todos.

Ejecutaremos iluminación urbana peatonal, conjuntamente con obras de veredas, banquetas, rampas y cordones. A esto se suma poder efficientizar las zonas de estacionamiento para personas con discapacidad, vehículos, motos, bicicletas, zonas de carga y descarga.

En lo referido a obras de iluminación procederemos con la colocación de más de mil nuevas luminarias LED, en distintas villas y barrios del Departamento; ya comenzamos con el Barrio Salvador Norte, obra recientemente inaugurada.

La Municipalidad de Pocito impulsará el proceso de Regularización Dominial de aquellas villas ubicadas en los distintos distritos del departamento con más de 10 años de existencia en el lugar, dando de esta forma seguridad jurídica a todos los vecinos que habitan en estos lugares.

La escritura formal obtenida adjudicará el Derecho de Dominio a cada uno de ellos convirtiéndolos en propietarios pleno, además revalorizará su vivienda y les permitirá acceder a nuevos servicios.

Este proceso garantiza al vecino el ejercicio de sus derechos y le permite vender, ceder, heredar o alquilar su inmueble.

Desde una perspectiva moderna, los próximos 4 años este municipio estará enfocado en una gestión de Residuos Sólidos Urbanos ambientalmente sustentable, técnica y económicamente factible y socialmente aceptable. En este sentido se ha planificado en etapas la instalación de contenedores de 2750 litros de capacidad en distintos puntos del departamento. La ejecución comenzara por la instalación de 65 contenedores en el casco histórico de la Villa Aberastain y algunos en zona Norte, teniendo como usuarios a vecinos que residen en la zona, como así también el sector del Centro Comercial adyacente. Generando de esta manera un servicio más de recolección; contribuyendo al cuidado del ambiente, al orden e imagen de las zonas más concurridas del departamento.

Queridos pocitanos. Muy apreciados Señoras y Señores concejales. Está claro que tenemos que trabajar como si fuéramos uno. También, que tenemos que hacer múltiples esfuerzos para que con poco, podamos alcanzar a muchos. Hay que reconocer un solo y principal enemigo: la pobreza, hija de la inequidad. Tengo muy presente que estamos haciendo historia, y que esta nos ha reservado en estos tiempos, una difícil y complicada misión.

Quiero agradecer nuevamente a mis vecinos por el acompañamiento de siempre y la confianza que en mí depositan, como así también a comerciantes, empresarios, industriales, agricultores y distintas Instituciones, que son pilares fundamentales para el desarrollo del Departamento.

Agradezco también a los empleados municipales, pieza clave en este desafío, a quienes conozco, y sé de su responsabilidad a la hora de trabajar por la comunidad

Quiero agradecer de antemano, al Concejo Deliberante, quienes serán el apoyo de mi gestión, y con quienes articularemos la normativa apropiada para el desarrollo de múltiples acciones en beneficio de nuestra gente, al respecto dejo formalmente iniciado el presente periodo de sesiones ordinarias de este concejo.

Quiero agradecer también a los amigos que militaron la idea y los proyectos que pueden ser realidad.

Agradecer también a mi equipo de trabajo, que está dando todo a más no poder, para hacer de cada sueño algo posible, de cada iniciativa, una realidad.

No tengo más que decir, que una frase que hace 85 años un filósofo español (Ortega y Gasset) dirigió a los argentinos y que todavía nos interpela: ¡"Argentinos, a las cosas!", lo que aplicada a nuestra realidad sería: ¡Pocitanos, a las cosas! Es una invitación, una exaltación, un deseo de ir a las cosas importantes.

¡Que así sea!

¡Que Dios nos acompañe!

Muchas gracias!